
海濱事務委員會就「促請研究把將軍澳海濱長廊由調景嶺延長至油

塘海濱」回應如下﹕ 

 

感謝 貴會於本年九月十三日致海濱事務委員會（下稱委員會）主席

的來信，夾附就題述事宜的動議文。 

  

根據現時茶果嶺、油塘、鯉魚門分區計劃大綱核准圖(S/K15/26)，在

油塘灣和油塘工業區一帶已規劃一條闊度不少於 15 米的海濱長廊。

有關用地牽涉私人業權。如有關用地要作發展時，我們樂意提供意見。 

  

至於有關連接將軍澳南海濱長廊至油塘的建議，所涉及地段超出了本

委員會所負責的範圍。我們相信相關部門會適時考慮這項建議。 

  

謝謝  貴會對海濱事務的關注。 

 
 

海濱事務委員會 

 


